

Week-end à Berck sur mer



La situation sanitaire due au COVID 19 nous a obligé à annuler le week end de l'Ascension prévu à Licques dans le Pas de Calais.

Claude, notre organisateur a profité de la fin du confinement pour nous concocter de belles balades à vélo du 7 au 9 août. Les hasards du calendrier n'ont eu aucune coïncidence religieuse sur le choix des dates entre l'Ascension et l'Assomption.

Nous sommes logés à la maison de l'enfance et de la jeunesse à Berck sur mer, ancien gîte de groupe appelé auparavant "cottage des dunes". Babette du club de Montigny en Cambrasis, Chantal et Jean Marie du club de Nivelle, amis de longue date nous ont rejoints et durant 3 jours nous avons roulé dans une belle région entre bord de mer et campagne verdoyante.



Montreuil sur mer sera la destination de cette première journée. Cette ancienne ville fortifiée aux rues pavées inspira Victor Hugo et deviendra l'un des décors de son roman "les misérables".

Le deuxième jour, nous nous sommes dirigés vers la ville du Crotoy proche du Marquenterre, lieu prisé par les chasseurs d'images d'oiseaux. Depuis février 2020, Le Crotoy fait partie du parc régional Baie de Somme. Au retour, la traversée de la forêt de Crécy en Ponthieu rappelle la lourde défaite de l'armée française de Philippe VI de Valois face aux troupes d'Edouard III, roi d'Angleterre.



Le troisième et dernier jour, nous irons à l'abbaye de Valloires sur la commune d'Argoules (BPF) en longeant l'Authie, fleuve côtier qui se jette dans la Manche. Carole et Martine, infatigables cyclotes, quant à elles repartiront vers Lille à Vélo.

Texte : Daniel
Photos : Claude